



Aarau: Jeweils am ersten Wocheneinde im Monat

## Meyerstollen endlich wieder offen

**Nachdem der Zugang zum Meyerstollen wegen Covid-19 längere Zeit geschlossen blieb und nach einem grossen Unwetter Schaden im letzten Sommer aufwändig saniert werden musste, steht der Zugang zum 200-jährigen Stollensystem nun wieder monatlich für Besucher offen.**

(Eing.) An jedem ersten Wocheneinde (Sa/So) im Monat öffnet der Aufschluss für die Öffentlichkeit und es finden jeweils um 14.15 Uhr kurze Führungen statt.

Mit dem Aufschluss Meyerstollen unter dem Bahnhof Aarau erschliesst das Stadtmuseum das Werk des Frühindustriellen Rolf Meyer, der vor 200 Jahren ein grosses Stollensystem unter Aarau baute. Eine kleine Ausstellung widmet sich den verschiedenen Aspekten des Bauwerks, der Technik und der Geologie.

Der Eingang zu den Meyerstollen befindet sich beim Bahnhof Aarau, gegenüber SBB-Reisebüro im 1. UG. Weitere Infos finden Interessierte unter [www.stadtmuseum.ch](http://www.stadtmuseum.ch).